



## Francia, Canadá y Reino Unido dispuestos a reconocer Estado palestino

### Description

(París) El presidente francés, Emmanuel Macron, y los primeros ministros británico, Keir Starmer, y canadiense, Mark Carney, expresaron hoy su determinación a reconocer al Estado palestino, mientras Israel prosigue su ofensiva para controlar la Franja de Gaza.

En una declaración conjunta, los mandatarios consideraron ese reconocimiento una contribución a la solución de los dos Estados, a propósito de una conferencia de la ONU que en junio abordará el tema palestino, co-organizada por Francia y Arabia Saudita en Nueva York.

Macron, Starmer y Carney adelantaron su disposición a trabajar con otros gobiernos para alcanzar el objetivo.

Más de 140 de los 193 países miembros de las Naciones Unidas reconocen al Estado palestino, pero de los cinco con asiento permanente en su Consejo de Seguridad, ningún occidental lo ha hecho (Francia, Reino Unido y Estados Unidos), solo China y Rusia, de ahí la relevancia del anuncio de París y Londres.

El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, desafía a la comunidad internacional con un plan para tomar el control de toda la Franja, enclave devastado por los bombardeos y las operaciones terrestres, sumido en una crisis humanitaria sin precedentes, que incluye el desplazamiento forzado de palestinos.

También hoy, 22 naciones, entre ellas Francia, Alemania, Reino Unido, Canadá, Japón y Australia, exigieron a Israel permitir el acceso completo de ayuda humanitaria a Gaza.

Asimismo, demandaron que esa asistencia fundamental ante las condiciones en el terreno, donde se reportan desnutrición y un colapso del sistema de salud, sea coordinada por la ONU y organizaciones no gubernamentales.

El Maipo/PL

### Date Created

Mayo 2025